
선셋 레인 초등학교
영어학습자 자문위원회(ELAC)

학교 위원회 회의 메모
2024년 9월 17일

오후 3시 15분 미디어 센터에서

목적: 회원들에게 학교 사이트의 권리와 책임을 안내합니다. 
                 이사회.

I. 환영 오후 3시 19분에 회의가 소집되었습니다.

A. 출석(로그인 시트) 다음 학교 위원회 위원들이 참석했습니다: Dr. 
Gyurina, Ms. Boyle, Mrs. Schaller, Mrs. Kaufman, Mrs. Cardenas, Mrs. 
Facchinato, Mrs. Kim, Mr. Victorino, Mr. Yee. 다음과 같은 추가 
참가자가 참석했습니다: Mrs. Agrawal.

1. 정족수를 설정하다  정족수가 설립되었습니다.
B. 선거 결과 규리나 박사가 학부모 선거 구글 양식 결과 
스크린샷을 공유했습니다. 5개의 학부모 공석을 통해 가장 많은 
표를 얻은 5명의 학부모가 학교 위원회에 선출되어 2년 임기를 
수행하게 되었습니다. 

C. 소개 학교협의회 구성원 전체가 자신을 소개했습니다.
II. 이전 SSC 회의 의사록 승인 이전 SSC 회의의 회의록을 검토했습니다. 

규리나 박사가 회의록 승인을 발의했습니다. Mrs. Kaufman 

동의했습니다. SSC 회원 모두가 찬성했습니다. 토론이 없었습니다. 

동의안이 통과되었습니다. 

III. 학교협의회 훈련 Gyurina 박사는 학교 위원회의 주요 목적, 학생 

성취를 위한 단일 계획 개발에서 SSC의 역할, SSC에 필요한 구성원 

구성 및 선발 요구 사항, 절차, 조례 및 규정 준수를 위한 요구 사항 및 

권장 사항을 검토했습니다. 문서 유지. 자세한 내용은 링크된 

프레젠테이션을 참조하세요. 

A. 로버트의 주문 규칙 Gyurina 박사는 많은 학교 위원회가 사업을 
수행하기 위해 사용하는 수정된 절차를 검토했습니다. 자세한 
내용은 링크된 문서를 참고하세요.

https://docs.google.com/presentation/d/1icGSdso45W6A-tzXgR8T99Al8vkHZxPJSuZp2UNJyV4/edit?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1yzTn4mhHE0qFAHYVqdHJ8LOXcPnLgeUl/view?usp=drive_link


B. 통일된 불만사항 처리 절차 규리나 박사는 통일된 불만사항 처리 
절차를 검토했습니다. 자세한 내용은 링크된 홈페이지를 
참고하세요.

IV. 선셋 레인 SSC 조례 Gyurina 박사는 Sunset Lane 학교 현장 위원회 

조례를 검토하여 주요 사항을 강조했습니다. SSC의 주요 목적은 학생 

성취도를 위한 단일 계획(SPSA)의 구현을 감독하고 필요에 따라 이를 

매년 검토하고 수정하는 것입니다. 학교 예산을 모니터링하고 

승인하는 것은 종합 학교 안전 계획을 

검토하고 승인하는 것과 함께 SSC의 또 다른 기능입니다. SSC 회원은 

2년 임기로 선출되지만 상황에 따라 회원이 항상 임기를 다 할 수 있는 

것은 아니며 임원은 매년 학년도 첫 번째 회의에서 선출됩니다. SSC 

회원으로서, 

모든 회의에 참석하고 SSC 회의에 학년당 최소 4회 참석하는 것이 

귀하의 의무입니다. 마지막으로, SSC는 게시된 안건에 설명되지 않은 

항목에 대해 조치를 취할 수 없습니다. 그러나 학생이나 교직원에게 

영향을 미치지 않는 질문이나 간략한 진술은 안건에 게시되지 않은 

정보를 제공함으로써 해결될 수 있습니다. SSC 회원들은 또한 영어 

자문 위원회(ELAC)의 학부모들이 SPSA 및 안전 계획에 대해 SSC에 

알리고 의견을 제공하는 방법에 대해서도 논의했습니다. 영어 

학습자(ELL) 학부모의 구성원이 학교의 ELL 수와 동일한 비율이 되도록 

할 필요는 더 이상 필요하지 않습니다. 규리나 박사는 조례에서 이 

조항을 삭제하자는 발의안을 냈다. 김 여사가 동의했다. 모두 찬성하여 

안건이 통과되었습니다. 

V. 임원의 선출

A. 위원장 Robert Yee는 자신을 의장으로 지명했습니다. Gyurina 
박사는 Mr. Yee 를 의장으로 지명하기로 동의했습니다. Ms. Boyle 
씨가 동의했습니다. SSC 회원 모두가 찬성했습니다. 토론이 
없었습니다. 동의안이 통과되었습니다. 

B. 부회장 선거가 필요하지 않습니다. Sunset Lane의 학교 위원회 
조례에는 학교장이 부의장을 맡을 것이라고 명시되어 있습니다. 

C. 비서 Ms. Boyle은 자신을 비서로 지명했습니다. Gyurina 박사는 
Ms. Boyle 를 비서로 지명하기로 동의했습니다. Ms. Schaller 
동의를 지지했습니다. SSC 회원 모두가 찬성했습니다.  동의안이 
통과되었습니다. 

VI. 학생 성취도를 위한 단일 계획 검토 Gyurina 박사는 학생 성취를 위한 

단일 계획은 연방 및 주 자금을 받는 학교에 대해 캘리포니아 법에서 

https://www.fullertonsd.org/Page/8360


요구하는 포괄적인 문서라고 설명했습니다. 이 계획은 특히 소외 

계층의 학생 성과를 개선하기 위한 학교의 목표와 전략을 간략하게 

설명하고 더 넓은 지역 및 주 우선 순위에 부합하도록 보장합니다.

A. 업데이트된 타임라인 Gyurina 박사는 SPSA의 작성, 수정, 검토 및 

승인 일정이 변경되어 학년도까지 더 늦어졌다고 공유했습니다. 

새로운 계획이 작성되고 승인될 때까지 2023-2024 SPSA가 

준수됩니다.  

VII. 추가 품목 

A. 히스패닉 문화유산의 달 Gyurina 박사는 Sunset Lane이 현재 

히스패닉 문화 유산의 달을 기념하고 있다고 말했습니다. 

학생들은 우리 지역사회에 긍정적인 영향을 미친 히스패닉 

문화와 저명한 인물에 대해 배우고 있으며, 이는 학생과 

교직원에게 풍부하고 포괄적인 경험입니다.

VIII. 공개 의견/공개 의견 현재로서는 없음

IX. 향후 SSC 회의 

● 2024년 11월 12일
● 2025년 2월 25일
● 2025년 4월 29일

X. 연기 회의는 오후 3시 59분에 연기되었습니다.


